
 

 

REQUERIMENTO Nº 76/2022 

 

          Senhor Presidente, apresento a V.Exa., nos termos do art. 166, §1º, VII 
do Regimento Interno, o presente Requerimento, a ser encaminhado ao 
Senhor Prefeito, para requerê-lo a seguinte informação: 

Após receber muitas reclamações de pais de alunos e funcionários da 
Escola Municipal Renato Eloy de Andrade a respeito das instalações, 
principalmente quanto ao banheiro e ao refeitório, fui, pessoalmente, até a 
escola para verificar a dimensão dos problemas e cheguei as seguintes 
conclusões: 

 
1. A escola tem apenas um banheiro masculino e um feminino, cada um 

com três repartições, e não estão em boas condições. Os banheiros são 
compartilhados, ao mesmo tempo, pelos alunos do ensino fundamental, do 
ensino médio e pelos funcionários. 

2. A cozinha e o refeitório estão adaptados próximo à quadra, em um 
local improvisado que não oferece recursos e conforto aos funcionários e aos 
alunos e em alguns momentos, acontecem simultaneamente a refeição dos 
docentes e a prática de atividade física. 

 
Solicito saber se a Administração do Prefeito Marcos Aurélio tem 

projetos para melhorar a infraestrutura da escola e a implementar projetos 
que de fato valorizem a educação? 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

No início do ano de 2021, no primeiro ano da gestão, o Prefeito 
Marcos Aurélio compareceu à Câmara Municipal em reunião com os 
Vereadores e relatou que a Escola Estadual estava necessitando de mais 
espaço para seu funcionamento e, em razão disso, o espaço da escola 
municipal seria reduzido. Também falou da interdição da cozinha e do 
refeitório da escola, em razão das obras que seriam executadas pelo Estado 
de Minas Gerais. 

O Prefeito falou que tinha projeto de fazer uma permuta com o Estado 
para construir uma nova escola e afirmou a necessidade de construir uma  

 



 
 
 

creche, um compromisso do Município firmado em um Termo de 
Ajustamento de conduta com o Ministério Público. 

Em 2021 e 2022, a Câmara aprovou diversos projetos de leis 
autorizando créditos adicionais à educação direcionados à valorização do 
professor,  
 
 
 
investimento na educação e aquisição de equipamento e de um terreno para 
a construção da creche.  

No entanto, as melhorias na educação não apareceram. Passados quase 
dois anos, os banheiros da escola estão em estado precário, a cozinha e o 
refeitório continuam improvisados, a construção da creche ainda não 
aconteceu e não se sabe quais melhorias foram de fato entregue aos 
estudantes. Certo é que recursos financeiros não faltaram para isso. 

A Câmara Municipal precisa estar em constante vigília aos interesses e 
às necessidades da população, apresentando ao Prefeito os requerimentos 
dos cidadãos e acompanhando a gestão da cidade pelo Poder Executivo. 

A educação precisa ser prioridade, se quisermos formar bons cidadãos 
e bons trabalhadores. 

 
Sala das Sessões Dr. Tancredo de Almeida Neves, 24 de outubro de 2022. 

 

Ulysses Trogo de Castro Meireles 

Vereador 

 

 

 

 

 

 

 


